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Купить 4-комнатную квартиру, 106 м²
Москва, Новомосковский административный округ, жилой
комплекс Скандинавия, Скандинавский бульвар, 4к2

Коммунарка, 23 мин. пешком
Ольховая , 29 мин. пешком
Ольховая, 29 мин. пешком
Бунинская аллея, 5 мин. на транспорте
Улица Горчакова, 5 мин. на транспорте

Комнат: 4
Этаж: 2 из 7
Площадь: 106 м²
Жилая: 64 м²
Кухня: 13 м²

20 500 000 руб.

193 396 руб./м²

ID: 1171167

Тип сделки Продажа
Тип продажи Свободная
Новостройка Нет
Год постройки 2019
Тип здания Монолит
Планировка Раздельные комнаты
Ремонт Без отделки
Высота потолков, м 3 м
Лифт Да
Балкон/Лоджия 1 лоджия
Отопление Центральное
Санузел 2
Раздельных санузлов 1
Совмещенных санузлов 1
Вид из окон Во двор
Возможна ипотека Да
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Дополнительная информация
Код  объекта:  1171167.  Предлагаю 4-комнатную квартиру  в  ЖК Скандинавия  106  м2  с  изолированными комнатами
20+17+15+12 м2, просторной кухней 13 м2 и лоджией. Окна квартиры направлены на зеленую аллею с речкой, детской
площадкой и  тренажёрами,  а  также на детский сад.  Детский сад в  соседнем доме.  В  квартире 2  санузла,  удобная
планировка. Выход из подъезда на парковую зону, детскую площадку и школу. Школа "Энергия" № 2070 имени Героя
Советского Союза Г.А. Вартаняна построена по новейшим технологиям в 2023 г. Также школа подходит для учеников с
ОВЗ. Рядом множество сетевых магазинов, детских секций для развития и творчества. Парковка наземная, места есть, в
том числе подземный паркинг в соседнем доме. Документы готовы к сделке. Помощь в одобрении ипотеки. I offer a 4-room
apartment in the Scandinavia residential complex 106 m2 with isolated rooms 20+17+15+12 m2, a spacious kitchen 13 m2 and a
loggia. The windows of the apartment are directed towards a green alley with a river, a playground and exercise equipment.
Kindergarten in a neighboring house. The apartment has 2 bathrooms, convenient layout. Exit from the entrance to the park area,
playground and school. School "Energy" No. 2070 named after Hero of the Soviet Union G.A. Vartanyan was built using the latest
technologies in 2023. The school is also suitable for students with disabilities. Surface parking is available, including underground
parking in a neighboring building. The documents are ready for the transaction.
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